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令和２年７月３０日（木） 

鳥羽ライオンズクラブより 新サブアリーナへ 

緞帳を寄贈していただくことになりました 
 

７月 30 日、鳥羽ライオンズクラブより、結成 60 周年記念事業の一環として、９月末

に完成予定の鳥羽市民体育館サブアリーナで使用する緞帳を寄贈していただくことに  

なりました。 

 
 

（左から、鳥羽ライオンズクラブ中村氏、井村氏、谷本会長、中村市長） 

 

鳥羽ライオンズクラブの谷本保明会長は、「新しい施設に関わることができてありがたい。

鳥羽らしい模様を選んだのでみなさんにみていただきたい」と思いを語り、中村市長は  

「サブアリーナを華やかにしていただきありがたい。いつも地元のためにありがとう  

ございます」と感謝を述べました。 

寄贈いただく緞帳については、今秋完成予定の鳥羽市立体育館サブアリーナのオープニ

ングセレモニーで披露されます。 

 


